

修学旅行その後

小林直樹

ぼくは飛行機が広島空港に着いたとき、「もう広島に着いたのか、もうちょっと飛行機に乗つていたかったなあ。」と思つた。ちょっと残念な気持ちで「家族に4千円と言うおこづかいの中から正面して買つたおみやげの数々を見せたいなあ。」と言う、わくわくな気持ちがまざつて、複雑な気持ちでいました。でも空港から家に帰つて、家族の顔を見ると、残念に思つていた気持ちなど忘れてしまつたようです。そして、真っ先に、おみやげの入つたかばんを見つけようとしました。でも、いくらさがしても、かばんを見つけることが出来ません。どうやらかばんを忘れてしまつたようです。そのことを恐る恐る話すと、やはり少しばかり少しほこられて、「自分が忘れたんだからしようがないでしよう。でも次からは、確かにめがくなるから、苦い薬だと思ひなさい。」と言われました。

ぼくもこれであきらめたのですが、なんと高上先生が、空港に電話してくださいって、カバンがもどつて來たのです。

ぼくはかばんをもどしてくださいました。それを見ていたらシンデレラ城に、オバケがライトで、映されました。そのときオバケが「わつはつは」と笑い声を出しました。まわりの音はかなりうるさかったです。はなびがおわり満足してホテル「ドリームゲート」へ帰りました。

本当に夢のようなパレード、花火でした。

イベント・パレード

川上幸雄

光の車の上にミッキーたちの仲間がいて手をふつてきていました。ぼくも手をふりました。夜のパレードはきれいだった。夜のパレードはきれいだったけどあつという間に終わってしまいました。次に、花火がうち上げられました。そのうちあげられた花火は、とてもきれいでした。それを見ていたらシンデレラ城に、オバケがライトで、映されました。そのときオバケが「わつはつは」と笑い声を出しました。まわりの音はかなりうるさかったです。はなびがおわり満足してホテル「ドリームゲート」へ帰りました。本当に夢のようなパレード、花火でした。

The illustration features large, bold, black-outlined Japanese characters for '修学旅行' (Study Trip) at the top left. Below it, '深小 6年生' (Grade 6 students) is written in a stylized font. To the right is a black-and-white drawing of a school bus with 'DOKANKO' printed on its front. Three simple cartoon children are standing in front of the bus, holding hands.

ふしきな技術館

長尾桃子

「国会議事堂見学も終わり、
「科学技術館」へタクシーで行
つてきました。少し商店を見て
いると宇宙食や温度で色が変
る指など様々な物がありま
した。その後、昼ご飯を食べて
いよいよ本館見学です。

2階へ行くと車のエンジン
やモーター、バイクに乗つて事
故をしたらどうなるかなどで
した。3階へ行くと、自転車を
こぐと、どれだけ発電できるか、
どうやつたら電気が発電でき
るか、などがありました。まだ
まだいろんな場所があります。
工事現場でクレーンを使うの
はどれほどむずかしいか、道路
ではどんな物が使われている
かなどでした。お次ぎは、地し
んや大雨などの災害でどのく
らいのすごさなど地しん体験
機、大雨直後の町のレプリカな
どがありました。

「楽しみだなあ」
前日の夜、私は楽しめませんでした。そして修学旅行当日、私たちには新幹線に乗つて東京に行きました。新幹線には広島では、考えられないくらいのたくさんの人があつた。私たちも「うわつすごいさすが都会」と大こうふんしていました。
そして東京に来てはじめに向かつたのが、「お台場にあつるフジテレビ」です。フジテレビは、とても不思議な形をしました。フジテレビキヤラクターの「ラフくん」は、とてもかわいかったです。そして、私は女子五人とおそろい、「ハチタマ」のキー・ホルダーを買いました。グレーでプリクラもとりました。
ここでもまた、私たちの大はしゃぎでした。フジテレビには各番組の体験コーナーのようなものもあつてとても楽しかったし、めつたにできながないとてもきちょうな体験ができます。よほかにも、ディズニーランドや東京タワーなどに行きました。
この修学旅行で大切な思い出がいっぱいできました。
ぼくは、「もうちょっとかげんして食べればよかつた。」と思いました。また、この「太陽ろう」でたべた

おいしにね
中串丸

四二五

「楽しみだなあ」
前日の夜、私は楽しみすぎてあまりねむれませんでした。そして修学旅行当日、私たち新かん線に乗つて東京に行きました。新かん線からは、五重のどういろいろなもの見えました。いよいよ東京に、着きました。東京につくと、駅のホームには広島では、考えられないくらいのたくさん的人がいました。私たちは「うわつすごいさすが都会」と大こうふんしていました。
そして東京に来てはじめに向かつたのが、お台場にある「フジテレビ」です。フジテレビは、とても不思議な形をしていました。フジテレビキヤラクターの「ラフくん」は、とてもかわいかつたです。そして、私は女子五人とおそろりで、「ハチタマ」のキー ホルダーを買いました。グレーでプリクラもとりました。ここでもまた、私たちは大はしゃぎでした。フジテレビには各番組の体験コーナーのようなものもあつてとても楽しかつたし、めつたにできができてとてもうれしかつたのです。
ほかにも、ディズニーランドや東京タワーなどに行きました。この修学旅行で大切な思い出がいっぱいできました。

松本健

